



RED COMPARTIDA

LOS RAYOS DE LA SEDENA

Será hoy cuando la Secretaría de la Defensa defina quién dará el servicio de Rayos X no intrusivo (SINI) para la inspección de vehículos de carga y ligeros del proyecto integral para el reforzamiento de infraestructura y equipamiento a las 21 aduanas nacionales. La contienda está cerrada entre Rapiscan Systems, cuya propuesta económica fue de 13 mil 400 mdp, y Nuctech Company, quien en conjunto con Cruant y LTP Global Software proponen 11 mil 747 millones. El proceso dará mucho de qué hablar, debido a la campaña de desprestigio gestionada por la estadounidense contra los chinos, recordemos que se ha posicionado como la favorita por su experiencia en suministrar equipamiento y soluciones de inspección de seguridad en puertos, fronteras y aeropuertos en más de 170 países.

Julietta Ramírez, la diputada de Morena que va al INE, busca, legalmente, cómo hacer que Lorenzo Córdova pague por sus risas. Nos dicen que la diputada anda bien enojada y quiere ver cómo sancionar y ya movilizó a sus abogados que, nos dicen, le dan largas porque la libertad de expresión está consagrada en la constitución; nos cuentan que quieren explotar la carta de violencia política de género, pero en realidad no hay gran cosa que hacer, la legisladora lo sabe y por eso

apuesta presionarlo en redes sociales.

Nos dicen que en Quintana Roo la nueva gobernadora Mara Lezama ya encontró la forma de mantener bajas las desapariciones de mujeres jóvenes en Cancún y zonas turísticas: simplemente no levantan carpetas de investigación porque no tienen domicilio registrado. La mayoría llegan a trabajar, a veces son reclutadas en sus pueblos y comunidades, y el día que no aparecen si la familia o una amiga denuncia la desaparición les dice el MP que seguramente se fueron del estado, quizá rumbo a Veracruz. Y así no hay desaparecidas, sino migración interna.

En la alcaldía Miguel Hidalgo, que encabeza Mauricio Tabe, fortalecen el trabajo de vigilancia con la integración de 14 cuatrimotos que tendrán una labor de monitoreo en los cinco sectores de la alcaldía en las colonias Pensil, Reforma Social, Popotla y Granada, donde estará la mitad de las unidades, para reforzar la seguridad; mientras que el resto serán distribuidas en función de la incidencia delictiva reportada en los gabinetes de seguridad.

PD: Ayer a las 18 horas fue la última sesión del World Energy Forum (WEC) y como no pagaron las cuotas las paraestatales Pemex y la CFE, México va para fuera.